

Se desarrollo en la tarde del lunes la presentación del libro "La determinación social de la salud" elaborado por un colectivo de prestigiosos autores presentado magistralmente por el Dr.C. Adolfo Alvarez Pérez en la sede de TRIMAGEN en el municipio Plaza de la Revolución, actividad organizada por el capítulo de la Habana de la SOCUMFEFA, como parte de las actividades en saludo al 40 Aniversario del Programa del Médico y Enfermera de la Familia y que tuvo la excelente introducción del Dr. Roberto Zayas por la casa editorial.

En la misma se dieron cita autoridades del Ministerio de Salud Pública, profesores, médicos, enfermeras y estudiantes de medicina quienes se llevaron hoy, mejor aprendido, como estas determinantes inciden en la salud de nuestro pueblo.

Fue, sin dudas, una fructífera jornada de intercambio científico con los autores de tan importante material para la salud pública cubana.







